



Un blog en espagnol...es fantástico

publié le 14/09/2015

Descriptif :

Le lien pour visiter le blog est le suivant :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-m-t-a-espagnol/> 

Bonne visite...virtuelle !

A partir de cette année, un blog pour l'espagnol a été créé et il s'appelle : EspaMTA. Nous pourrons ainsi y déposer nos travaux, nos images ainsi que des vidéos en lien avec le cours. Je pense aux photos et vidéos du voyage en Espagne par exemple. Les travaux des élèves pourront y être publiés aussi. Le blog permettra d'avoir un outil informatique qui, je l'espère, motivera les élèves et rendra le cours plus interactif.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.